

Correos.—SALIDAS.

Para Palma los miércoles a las 5 de la tarde el vapor «Menorca.»
 Para Barcelona con escala en Alcedia todos los domingos a las 8 de la mañana el vapor «Puerto-Mahon.»
 Para Ciudadela diariamente a las 2 de la tarde el coche-correo.

Correos.—ENTRADAS.

De Palma los martes por la mañana el vapor «Menorca.»
 De Barcelona y Alcedia los jueves por la tarde el vapor «Puerto-Mahon.»
 De Ciudadela diariamente a las 11 de la mañana el coche-correo.

EL BIEN PUBLICO.

Redaccion y Administracion, Calle del Bastion núm. 39.

Precio de suscripcion, 6 reales vn. al mes en toda la Isla.

Correo de hoy.

GUERRA DE ORIENTE.

Las últimas noticias de Oriente siguen siendo confusas. La Cámara de los diputados en Constantinopla nada sabía, á la fecha de los últimos telegramas, sobre la firma definitiva de los preliminares de paz. Los partes de Viena espresan que causaba en aquella capital alguna estrañeza el que no se hubiesen firmado todavía los preliminares. En Berlin se creía que la situacion de Oriente se presentaba muy oscura, y que á pesar de los telegramas en los cuales se anunciaba la próxima conclusion de un armisticio, era opinion general en círculos respetables que Rusia iba demorando de intento las negociaciones para llegar á dicho resultado. Imagina Rusia—segun dicen de la capital de Alemania—que la marcha de los sucesos producirá una revolucion en Turquía, por consecuencia de la cual no solo será destronado el Sultan, sino que tambien la Sublime Puerta se verá obligada á evacuar á Constantinopla huyendo al Asia, con lo que se cumplirán las aspiraciones de la política moscovita. El Emperador de Alemania habia tenido una larga conferencia con el general Moltke y con el ministro de Marina Herr Stosch para tratar de los asuntos de Oriente, y muy particularmente de las condiciones de la paz.

En el entretanto parece ya fuera de duda que las hostilidades continúan y el ejército ruso sigue marchando como anunciábamos en nuestro alcance telegráfico de ayer mañana. Un telegrama de Constantinopla del 27 dice que el sábado 26 de enero se habian librado algunos combates en Bazardjik y en las inmediaciones de Tehorcon, permaneciendo los turcos á la defensiva. Otro parte del 28 del mismo punto añade que las tropas egipcias que se hallaban en Bazardjik se retiraron á Varna, que los rusos se encontraban en las inmediaciones de Tehorlon, y que Búrges habia sido evacuada por completo por las tropas otomanas. De Varna con la misma fecha anuncian que durante los tres dias anteriores los rusos hicieron demostraciones continuadas contra Bazardjik, pero que en varias ocasiones fueron rechazados. El general Zimmerman habia hecho requisar de todos los vehículos y ganado disponible en el distrito ocupado por su cuerpo de ejército, á fin de emplearlos en el transporte por lo cual se creía que trataba de operar sobre el camino de hierro entre Varna y Chumla. Fazli-Bajá trabaja activamente para proteger el camino de hierro y la línea de Kamkich al Sud: como medida de precaucion se habia dado la órden de trasladar á Chumla todo el material móvil de la línea de Varna y Rustchuck. En este último punto no se habia notado movimiento alguno por parte del ejército ruso. Un telegrama de Chumla añade que los rusos despliegan grande actividad á lo largo de la línea del cuadrilátero, especialmente hacia Rutschuck y Rasgrad y en direccion de Osman Bazar. El propio telegrama dice que Fazli-Bajá hace los preparativos necesarios para rechazar un fuerte ataque que teme se verificará muy pronto.

De Trebizonda con fecha 28 telegrafian que la situacion del Asia menor no es tan crítica como se habia supuesto. Erzerum se halla en buen estado de defensa y la poblacion resuelta á sostenerse. Los preparativos no están aun terminados. Los

rusos se ven obligados á permanecer casi inactivos por causa de los rigores de la temperatura y por la escasez de provisiones. No disponen de un solo cañon de sitio y no pueden avanzar sus tropas, de modo que el destacamento mas inmediato á Erzerum se halla á dos horas de marcha de la plaza. El camino de Bairuth y Trebizonda se halla en un lastimoso estado y del todo intransitable por razon de la nieve que mide en algunas partes seis piés de altura.

Un parte de San Petersburgo del 27 dice lo que sigue:

«El Golos» publica un artículo importante sobre la situacion rentística en que se encontrará Rusia á terminacion de la guerra y anuncia que se adoptarán las siguientes disposiciones: reduccion en los gastos del ejército; suspension por algunos años de contratar empréstitos al exterior y de garantir los intereses de los empréstitos de ferro-carril; imposicion de nuevas contribuciones entre ellas el impuesto sobre la renta y un aumento en el derecho sobre el tráfico en los caminos de hierro; retirar gradualmente y de un modo práctico y no ficticio el papel moneda en circulacion y aumentar el capital de dinero en oro y plata por medio de empréstitos que guarden relacion con el aumento de los ingresos y la disminucion de gastos del presupuesto. El artículo aboga por un desarme parcial y dice que si así no lo decidiese toda Europa en una conferencia, podría verificarlo impunemente Rusia, por contar con un ejército veterano acostumbrado á las fatigas de la guerra, gracias á la actual difficilísima campaña.»

(«Diario de Barcelona.»)

CORRESPONDENCIA DIPLOMATICA.

Hé aquí un análisis de la que se distribuyó al Parlamento inglés el dia 29 de enero:

En un despacho dirigido el 28 á lord Loftus (el ministro de Inglaterra en San Petersburgo, lord Derby declara que el conde Schuwaloff (el ministro de Rusia en Lóndres) le ha leído el extracto de un despacho del príncipe Gortschakoff, por el cual se le autoriza á afirmar categóricamente que Rusia considera el paso de buques de guerra en el Bósforo y los Dardanelos como una cuestion europea, cuestion que Rusia no piensa resolver aisladamente.

Otro despacho de mister Layard (ministro de Inglaterra en Constantinopla) á lord Derby, fecha 25 de enero, trasmite las condiciones de paz, y añade que estas condiciones equivalen á la destruccion del imperio turco en Europa. Segun este despacho, los rusos continuaban avanzando hácia Gallipoli.

La correspondencia diplomática contiene igualmente un despacho del príncipe Gortschakoff al conde Schuwaloff, fecha 24 de enero, anunciando que, á juzgar por los informes llegados al gobierno ruso, las tropas turcas se dirijan á Gallipoli. En vista de ello, el emperador habia ordenado al gran duque Nicolás que enviase por allá cuerpos de observacion, aunque sin hacerles avanzar hasta la ciudad misma.

Contiene tambien la correspondencia un «memorandum» de lord derby al conde Schuwaloff, fecha 13 de enero.

En este documento insiste lord Derby sobre la conveniencia de evitar una ocupacion de Constan-

tinopla, siquiera no hubiese de ser mas que temporal.

Lord Derby se promete que excusando todo aquello que pudiese parecer contrario á las buenas relaciones entre ambos países, los rusos no harán ninguna tentativa para ocupar Constantinopla ni los Dardanelos. En otro caso, el gobierno se reserva su derecho de tomar cuantas medidas exigieran los intereses británicos.

El conde Schuwaloff respondió á este «memorandum» que ni ahora ni al principio de la guerra habia entrado en el ánimo del Emperador la conquista de Constantinopla; pero que S. M. se reserva tambien plena libertad de accion para usar del derecho de todo beligerante.

El 15 de enero, lord Loftus, cumpliendo las instrucciones de lord Derby, dirigió al príncipe Gortschakoff otro «memorandum» en que se declara que, á juicio del gobierno inglés, toda negociacion que afecte á los tratados de 1856 y 1871 debe ser examinada por Europa, y carecería de valor sin el asentimiento de las potencias que suscribieron aquellos tratados.

El príncipe Gortschakoff no dió respuesta ninguna á lord Loftus, y éste último, en un telegrama dirigido el dia 24 á lord Derby, emite la opinion de que el príncipe ha considerado esta muestra de la opinion de Inglaterra que no exigia respuesta ninguna.

Otro despacho de lord Derby á lord Loftus dice que en vista de la situacion creada por la fuga de las poblaciones musulmanas ante el ejército invasor, la Puerta ha suplicado á Inglaterra que interponga sus buenos oficios para que el gobierno ruso tranquilice á los naturales mediante una proclama que les dé garantías de proteccion.

El príncipe Gortschakoff contestó el dia 22 recordando que Rusia habia prometido su proteccion á los habitantes pacíficos al principio de la guerra, y que, por consecuencia, era inútil un nuevo ofrecimiento.

(«Imparcial.»)

MADRID 2 DE FEBRERO.

Sr. Director de «Las Provincias.»

Hoy, como dia festivo, apenas circulan noticias políticas. Los ministros se han reunido á las cinco y media de la tarde en Consejo, y es probable que acuerden nuevas gracias con motivo del matrimonio del rey.

No sé si darán algun nuevo título de Castilla, pero es seguro que se concederán algunas, aunque pocas, grandes cruces de Carlos III y bastantes de Isabel la Católica.

Esta condecoracion se otorgará á algunos gobernadores de provincia, principalmente á los que tuvieron ocasion de recibir al rey en el último viaje que hizo S. M.

El título concedido á la esposa del Sr. Alonso Martinez se critica por el conocido objeto de que resulte agraciado el jefe de los centralistas, sin quedar sujeto á reeleccion.

Los que mas censuran esta gracia son los mismos centralistas, y no seria estraño que por tal causa se aumentara la aficion de muchos de ellos á unirse con los constitucionales, prescindiendo de lo que opina el Sr. Alonso Martinez y de lo que pueda ha-

cer algun dia el señor Posada Herrera.

Es probable, pues, que si deciden, como decidirán los constitucionales acudir de nuevo á las Córtes, el Sr. Groizard y los diputados mas jóvenes ó de menos historia política que hay en el centro parlamentario, se una á ellos resueltamente, quedando el centro reducido á menos de la mitad de los diputados que lo formaban en la última legislatura.—P.

Era general la creencia de que en el Consejo de esta tarde quedará nombrado ministro de Ultramar don Francisco Silvela. Otros creen que hasta el próximo Consejo de ministros presidido por S. M. el rey, que tendrá lugar, probablemente, el lunes, no se tratará de la persona que ha de reemplazar al Sr. Martin Herrera.

—Parece que en el Consejo de ministros de hoy no se tratará tampoco de la anunciada combinacion de gobernadores.

—El Sr. Posada Herrera se ha despedido de los jefes mas caracterizados del centro parlamentario, y por consiguiente del Sr. Alonso Martinez, por mas que lo ponga en duda un periódico.

—La reunion de la mayoría del Congreso tendrá lugar en la presidencia el 12 del actual. Los diputados acordarán su candidatura, para la mesa, y el Sr. Cánovas del Castillo, como jefe del gabinete, hará el discurso político dando á conocer el programa del gobierno.

—Hoy ha firmado S. M. el rey las cartas reales notificando su efectuado enlace á los soberanos extranjeros y presidentes de república con quienes mantiene España relaciones.

—Dicen los centralistas que si el gobierno sabe á qué atenerse respecto del Sr. Posada Herrera, á ellos les sucede lo propio, y que hoy mas que nunca pueden hacer esta afirmacion.

—A juzgar por la opinion de gran número de diputados de la mayoría, el candidato de ésta para la presidencia del Congreso, será indudablemente don Adelardo López de Ayala.

—Probablemente llevará á la firma de S. M. el rey, el ministro de la Guerra, la promocion de coroneles á brigadieres, acordada ya en Consejo de ministros.

Así al menos se aseguraba esta tarde.

—Parece que, hasta ahora, han insinuado combatirán en las Córtes la construccion del hipódromo el Sr. Moyano, don Venancio Gonzalez y el diputado catalán Sr. Sedó.

—Leemos en «La Epoca»:

«Otra vez nos repite la prensa extranjera la noticia de que la princesa de Asturias contraerá matrimonio con el príncipe de Hohenzollern, y la infanta Cristina, hermana de la reina, con el príncipe Amadeo de Saboya.

Noticias son estas que nos alegraríamos de ver confirmadas, pero por el pronto debemos permanecer encerrados en una prudente reserva, ignorando el fundamento que puedan tener.»

—Anoche ofrecia la Puerta del Sol un aspecto sumamente agradable. La nieve cubria el suelo, las rasantes de las fachadas y las cubiertas del tramvia; los reflejos de la luz eléctrica sobre la nieve, daban á la plaza un carácter fantástico.

—Anoche era objeto de todas las conversaciones en los círculos políticos de oposicion la visita de despedida que se suponía habia hecho á S. M. el rey el Sr. Posada Herrera.

Asegurábase que dicho hombre público habia manifestado á S. M. las razones en que apoya su actitud reservada y su deseo de permanecer alejado algun tiempo de las luchas políticas; pero tal version era desautorizada en los centros por lo regular bien informados, donde se sostenía que la visita del se-

ñor Posada á S. M. el rey habia sido puramente de cortesía.

—Está ya terminado y aprobado por la comision encargada de redactarlo, el proyecto de ley de reemplazo del ejército, que se presentará en la próxima legislatura.

—Se ha entregado á cada uno de los embajadores y enviados extraordinarios una medalla de plata de las acuñadas en la Casa de la Moneda por disposicion del ministro de Hacienda para conmemorar el régio enlace.

Dichas medallas llevan el busto de SS. MM; y la fecha de su casamiento.

DESPACHOS TELEGRAFICOS.

Atenas 1.º.—La Asamblea nacional de Creta (isla de Candía) ha proclamado la emancipacion de la isla del dominio otomano y la anexion de ella á Grecia.

París 1.º.—El general ruso Skobeleff ha llegado hoy á la vista de Constantinopla al frente de su ejército, segun despachos de San Petersburgo.

Viena 1.º.—Austria apareja sus fragatas de guerra, estando pronta para todas las eventualidades de la guerra.

Atenas 1.º.—El ejército griego ha recibido orden de pasar la frontera del imperio turco rompiendo las hostilidades inmediatamente.

Reina un gran entusiasmo. Se presentan bastantes voluntarios.

La Cámara cerrará pronto sus sesiones, habiendo revestido al gobierno de facultades discrecionales para la guerra.

Roma 2.º.—El Papa está completamente restablecido de su indisposicion.

Versalles 2.º.—La sesion de la Cámara de diputados fué anoche muy borrascosa por haberse desechado varias actas de algunos diputados conservadores.

La derecha abandonó momentáneamente el salon.

Se originó un acalorado debate.

El Sr. Rouher acusó á los republicanos de haber sido la causa de la pérdida de dos provincias francesas.

El Sr. Gambetta se levantó y llamó á los bonapartistas «vividores y criados del imperio.»

Constantinopla 2.º.—No se ha confirmado todavía la forma de los preliminares de paz.

Los rusos fueron derrotados ayer cerca de Batum, perdiendo 3,000 hombres.

Londres 2.º.—Novecientos comerciantes de la City, de esta córte, han firmado una declaracion de confianza con el gobierno.

Constantinopla 2.º.—El sultan ha pedido por telégrafo al czar de Rusia que detuviese la marcha de su ejército, puesto que aceptaba las condiciones de la paz exigidas por él. El czar ha contestado de una manera favorable.

(«Provincias.»)

Madrid 1.º de febrero.

La combinacion de gobernadores comprende las provincias de Cuenca, Valladolid, Santander, Valencia, Granada y Málaga.

La Reina de Portugal saldrá de Roma á mediados del actual en direccion á Lisboa, tocando antes en el puerto de Barcelona.

SS. MM. el Rey y la Reina irán el domingo al Escorial á despedir á los duques de Montpensier y á los condes de París.

Seguramente que el conde de Xiquena asistirá á la reunion de los moderados.

Muchos diputados moderados piensan negar sus

votos al señor Ayala al elegirse la próxima presidencia del Congreso.

Al señor Calderon Collantes se le ha concedido el marquesado de Reinosá.

El señor Cánovas ha conferenciado largamente con el Rey antes de regresar al Pardo.

El nadador Boyton se lanzó al Tajo para dirigirse á Lisboa. Se ignora su paradero.

El lunes recibirá S. M. el Rey al enviado de Italia.

El Rey ha firmado la notificacion á las potencias del enlace régio.

Mañana á las doce se reunirá la mayoría del Congreso en los salones de la presidencia.

Se asegura que en la próxima legislatura se volverá á discutir en el Senado la abolicion de las corridas de toros.

Mañana llegará á Madrid el enviado extraordinario de Italia.

Es general la creencia entre los diputados de la mayoría que el actual Congreso se disolverá en junio próximo.

El gobierno ha concedido al príncipe heredero de Italia el Toison de oro. El Rey Humberto posee el Toison de Austria igual al de España.

Mañana sale el embajador de Dinamarca.

Esta tarde ha empezado á nevar copiosamente continuando por la noche.

París 1.º de Febrero.

Los periódicos de Viena confirman que ha llegado la contestacion de Rusia á la nota del conde Andrassy. Esta contestacion es muy conciliadora: en ella se aceptan completamente las peticiones de Austria, y se reconoce que las condiciones de los preliminares pueden modificarse y que solo serán definitivas con el consentimiento y la sancion de Europa.

Atenas.—La Asamblea nacional de Creta ha decretado que no reconoce el gobierno turco y que la isla se anexiona á la Grecia.

Washington.—El Senado ha dado un voto de gracias al viajero Stanley, ha aprobado un crédito de 200.000 duros para la construccion de fuertes en Rio Grande y ha ratificado el tratado de alianza con la isla de Sawa.

Ha naufragado en las costas de la Carolina del Sud el vapor «Petrópolis» que habia salido de Filadelfia para Pará con el ingeniero, los obreros y el material de construccion del ferro-carril de Mudrira á Mamore, en el Brasil. Se cree que se ha perdido el buque salvándose únicamente cincuenta personas.

La continuacion de la marcha de los rusos atenua el buen efecto que habia producido la respuesta de Rusia relativamente á la reunion de un Congreso.

El «Diario de los Debates» hace notar que todo se subordina al congreso, á cuya reunion se opone M. de Bismarck. («Diario de Barcelona.»)

Crónica Local.

NUESTRA DENUNCIA.

Por segunda vez han triunfado en este asunto la verdad y la justicia. El Tribunal supremo de justicia, el primer tribunal de la nacion, siempre recto, siempre imparcial, se ha servido desestimar el recurso de casacion que se interpuso contra el fallo absolutorio pronunciado por el tribunal de imprenta de esta provincia, de que oportunamente dimos cuenta en nuestro periódico. Así nos lo comunican por telégrama desde Madrid y tenemos nosotros otra vez la satisfaccion de hacerlo público.

Se ha remitido por el Gobierno de esta provincia á la junta de reforma de la cárcel de este partido un plano-modelo y programa para la construcción ó reforma de aquella, con el objeto de que con la debida urgencia procedan á examinar los edificios destinados en la actualidad á prision de procesados y á estudiar su transformación con arreglo á dicho modelo. Caso de que el edificio existente sea posible utilizarse, la junta ordenará al arquitecto la formación de planos, memorias y presupuestos; y no siendo aplicable la reforma en el edificio existente la junta ordenará la formación de planos y proyectos de construcción de nueva cárcel conforme al citado modelo, informando al remitir estos trabajos al Ministerio de la Gobernación:

1.º Si hay en la localidad algun terreno perteneciente al Estado ó al Municipio, en el cual pueda ser construida la cárcel de nueva planta.—2.º El valor aproximado del edificio en que se halla actualmente la cárcel de partido, y las probabilidades de su enagenación.—3.º El cálculo del número de confinados obreros que como prestación del Estado, podrian auxiliar los trabajos de edificación.—4.º El número y valor de los jornales, ó su equivalencia en dinero, que se podria exigir por prestación vecinal.—5.º Los recursos extraordinarios aplicables á la construcción del nuevo edificio.—Y 6.º Los medios ordinarios que por reparto entre los pueblos del distrito judicial podrian ser consignados anualmente en los presupuestos municipales.

A las seis de esta mañana ha fondeado en nuestro puerto el vapor-correo *Menorca* procedente de Palma con la correspondencia pública y los siguientes pasajeros:

D. Manuel Beltran.—Tomás Valls su señora, una cuñada un hermano y una criada.—Vicente Alonso.—Total 7 pasajeros.

La falta de espacio nos impide publicar en el presente número el extracto de las cuentas de fondos municipales correspondientes al primer trimestre del actual año económico de 1877 á 1878 y al 2.º trimestre del período de ampliación del ejercicio de 1876 á 1877, que la Alcaldía de esta ciudad nos ha remitido.

En el próximo número las daremos cabida.

La Junta provincial de Instrucción pública, acordó elevar, con informe favorable, al Excelentísimo Sr. Ministro de Fomento una instancia de la Junta de primera enseñanza de esta ciudad, solicitando la subvención de 3.000 pesetas anuales para el sostenimiento de las escuelas católicas de esta localidad.

Segun relacion formada por la intervencion de la Administración económica, durante el presente mes, vencen pagarés á los compraderos de fincas y censos de Bienes nacionales por valor de 1471 pesetas 95 céntimos.

Segun tenemos entendido, el Gobierno se propone saber el número de alumnos de ambos sexos matriculados el día 1.º de febrero de 1878 en las escuelas públicas y privadas de primera enseñanza, y por separado el número de los concurrentes el mismo día; todos clasificados por edades, á saber: menores de 6 años, de 6 á 9 años y de 9 en adelante.

Al efecto, en breve se remitirán á todos los maestros y maestras un estado impreso para que lo llenen y devuelvan.

Y como creemos que estos datos se les pedirán con urgencia, ya pueden ir preparándolos los que acaso tengan descuidado el registro.

Por la administración Económica de esta Isla se ha abierto el pago de la mensualidad de Diciembre á las clases pasivas de esta Provincia.

En el próximo número nos ocuparemos de la ópera *La Condesa d' Amalfi* y del beneficio del señor Ricci.

El sorteo de los mozos comprendidos en el actual reemplazo tuvo lugar en toda la isla el domingo día tres del actual. No dejaron de verse concurridas desde las primeras horas de la mañana, por multitud de gente, las Casas Consistoriales, deseosas de saber la suerte cabida á sus amigos, hijos, deudos ó parientes.

En la iglesia, ayuda-parróquia de la Con-cepcion, el domingo finalizaron las devotas cuarenta horas que anualmente se celebran en obsequio del Sagrado Corazon de María. Los mahoneses han dado una nueva prueba de su proverbial religiosidad asistiendo en gran número á los solemnes actos y ejercicios que allí tuvieron lugar y contribuyendo con sus limosnas al mayor esplendor del culto. En los cuatro días que duraron, no faltó la guardia de honor al Smo. Sacramento que daban alternativamente los Asociados y Asociadas al Apostolado de la Oracion y Corte Eucarística. Los Oradores encargados de dirigir al pueblo la divina palabra llenaron debidamente su ministerio y estuvieron á la altura de las circunstancias. De elogiar es el celo y actividad desplegados por su Vicario encargado de la referida Iglesia, quien no perdona diligencia al objeto de que luzca el culto católico en todas sus funciones.

El autor de la composicion «A solo tu di-nero» inserta en el número 1472 declara que no ha sido su intento zaherir con ella á persona alguna determinada ni mucho menos al autor de la otra poesia «A tí sola» publicada en el número 1470, á quien no conoce y con quien no ha tenido contacto alguno ni directo ni indirecto.—*Jaime el Barbudo.*

Hoy ha llegado el nuevo secretario del Subgobierno de esta isla.

Rectificacion.—En la poesia que ayer publicamos titulada «Los amores de la Luna,» aparecen algunas erratas las cuales nos apresuramos á corregir. El verso 4.º de la segunda estancia dice. «De su plateada frente en torno se ostenta.» Debe suprimirse el *se* subrayado, para que el verso conste.

En el verso 6.º de la estancia final dice «mandas» y debe decir «manda» en imperativo.

Algun otro error menos notable, será rectificado por el buen criterio de los lectores.

Remitidos.

Sr. Director de «El Bien Público.»

Muy apreciable señor mio, me permito suplicar á V. las siguientes líneas en su digno periódico de que le anticipo las gracias:

S. S. S.

Gennaro Ricci.

No encuentro espresiones bastantes para demostrar al benévolo público mahonés cuanto estoy agradecido á las demostraciones de simpatía que del mismo tengo recibidas y espero tendré constantemente gravado en mi mente el recuerdo de esta temporada durante la cual he podido apreciar las bellas cualidades de los habitantes de esta ciudad.

Gennaro Ricci.

Mahon 6 Febrero 1878.

CORRESPONDENCIAS PARTICULARES DE «EL BIEN PUBLICO.»

Sr. Director de «El Bien Público.»

Barcelona 1.º de febrero de 1878.

Muy señor mio: La contestacion de Rusia á la nota austriaca ha venido á confirmar plenamente cuan infundadas eran las esperanzas que se tenían en la conclusion del proyectado armisticio y de una próxima paz.

Del contenido de dicho documento se desprende que el gobierno de San Petersburgo no quiere prometer nada, limitándose á indicar en términos mas ó menos vagos que someterá á la sancion de las cancillerías europeas las cuestiones que afecten á los intereses generales de Europa, lo que en último término es no decir cosa alguna.

Los telegramas recibidos ayer y hoy del teatro de la guerra dan cuenta de algunos hechos de armas de poca importancia, y de haber tomado el mando de las tropas rusas que sitian á Widin el general Cernat; adelantando además algunas noticias, que necesitan confirmacion, sobre la crisis del nuevo gabinete helénico, determinada por el predominio que adquiere en la capital de Grecia el partido de la guerra.

Los despachos que nos ha trasmitido hoy el cable de Marsella de los demás puntos del Extranjero ofrecen escaso interés, por lo que omito consignarlos.

Anteayer regresaron á esta las comisiones del Ayuntamiento y de la Diputación provincial que salieron para la corte el 21 del pasado enero con objeto de asistir en representacion de dichos cuerpos á las fiestas reales, habiendo quedado complacidos de la acogida que obtuvieron y de las continuas deferencias de que fueron objeto durante su breve estancia en la capital de la Monarquía.

Ayer anunció nuestra Corporacion municipal la creacion de una plaza de ingeniero auxiliar en la Inspeccion industrial de este municipio dotada con el haber anual de 2.500 pesetas, debiendo los aspirantes presentar sus solicitudes, convenientemente documentadas, en el Negociado del Registro de la secretaría municipal antes del 1.º de Marzo, siendo condicion precisa para ocupar dicha plaza el ser español y poseer el título de ingeniero industrial en la especialidad química ó tener aprobados los ejercicios respectivos para la expedicion del mismo.

Continúa fondeada en estas aguas nuestra escuadra de instruccion, la que creo saldrá para esas Islas muy en breve.

Quedan á la carga para Ultramar los vapores avisados en mi última.—Suyo affmo. F. C. B.

Leemos en el «Petit Journal,» de París:

Con frecuencia se preguntan algunos cómo pueden los pobres cocheros soportar impunemente, á todas horas, los rigores de las estaciones y, sobre todo, los de la estación invernal, tan pródiga en lluvias, vientos, frios y nieves. Cualquiera creeria que se hallan dotados de una constitucion especial que los pone al abrigo de los accidentes propios de las temperaturas eccesivas. Pero quien tal creyera padecería un gravísimo error, porque precisamente entre las personas, que se dedican á ese rudo oficio es en quienes se encuentra mayor número de bronquitis, resfriados, catarros y otras afecciones de los bronquios y de los pulmones. Basta para convencerse de ello pararse algunas horas en la farmacia Guyot, la cual tiene la especialidad de la fabricacion de las «Cápsulas de Alquitran.»

Es un espectáculo curioso observar el número de carruajes vacíos que se detienen á la puerta de aquel establecimiento y ver la fila de cocheros que entran continuamente á buscar un específico que es para ellos tan útil y necesario.

El fenómeno tiene una esplicacion muy sencilla: las «Cápsulas de Alquitran de Guyot» reemplazan con gran ventaja las pastillas, tisanas y pociones que las personas obligadas á vivir en continuo movimiento ó fuera de su casa no pueden tomar. Otra de las ventajas que ofrece esta medicacion, ventaja no despreciable, es la modicidad de su precio. Teniendo en cuenta que cada frasco contiene 60 cápsulas, y que la dosis ordinaria es de dos á cada comida, se comprenderá que el precio del tratamiento apenas llega á un real por día. Para las clases no acomodadas, la cuestion de precio no es insignificante; y á ella, sin duda alguna, tanto como á la eficacia del producto, se debe la popularidad que en estos últimos tiempos ha conseguido el empleo de las «Cápsulas de Alquitran.»

Seccion Religiosa.

Santo de hoy.

Sta. Dorotea, virgen y mártir.

CULTOS.

Corte de Maria.—Mañana se hace la visita á Ntra. Señora de los Angeles en S. Franciscos.

Santo de mañana.

S. Romualdo ab. y S. Ricardo rey de Inglaterra.

Movimiento del Puerto.

Comandancia de Marina.

Entrados el 6.

De Palma en 1 dia vapor-correo Menorca, Cap. D. Juan Thomás, con 19 trips. 7 ps. vs. efs. y la corresp.

AFECCIONES ASTRONOMICAS.

Dia 7.

SOL.—Sale á las 7 horas, y 2 minutos de la mañana.

—Pónese á las 5 horas, y 29 minutos de la tarde.

LUNA.—Sale á las 9 y 14 minutos de la mañana.

—Pónese á las 11 y 11 minutos de la noche.

PARTES TELEGRAFICAS PARTICULARES DE EL BIEN PUBLICO.

Madrid 5.—5:53 t.

Mahon 5.—7:35 t.

Se ha celebrado el armisticio por tiempo indefinido.

Los rusos se concentran en la Rumania en la eventualidad de que Austria trate de atacarla.

Rusia negocia en secreto con Turquía sobre la adquisicion de la escuadra otomana.

La conferencia se reunirá en Bruselas.

Interior, 12:70.

Bonos, 13:15.

Exterior, 69:75.

Anuncios.

Alcaldía de Mahon.

QUINTAS.

El domingo próximo dia 10 del actual, á las 9 de su mañana, se empezará en las Casas Consistoriales de esta Ciudad y ante el Ayuntamiento reunido en sesión pública, el acto de llamamiento y declaracion de soldados para el reemplazo de este año, con arreglo á lo dispuesto en la Real orden de 20 de Noviembre último, cuyo acto continuará en los dias siguientes que sean necesarios. En su virtud se cita por medio del presente á todos los mozos sorteados en el dia de ayer, á fin de que concurran á dicho acto para ser medidos y tallados y esponer los motivos que tengan para ser excluidos del servicio de las armas, ó combatir las alegaciones que á dicho objeto se propongan, presentando en el acto tanto en pró como en contra las justificaciones y documentos conducentes: advirtiendo á los referidos interesados que de no aprovechar el citado acto de la declaracion como término fatal para proponer, por sí

ó por medio de personas que les representen, dichas excepciones pierden su derecho para ello, y no es admisible alegacion alguna que se proponga despues.

Encargo muy especialmente á los mozos que intenten la formacion de expedientes para justificar las exenciones que les asistan, se apresuren á presentar en la Secretaría del Ayuntamiento y en los dias que preceden al acto de la declaracion de soldados, sus instancias documentadas en el papel sellado correspondiente, á fin de activar las operaciones de la quinta. Con igual objeto se encarga tambien á los que pretendan eximirse del servicio por tener hermanos sirviendo en el ejército ó en la armada, procuren reclamar cuanto ántes las certificaciones de existencia de éstos, libradas por los Gefes de los Cuerpos donde sirvan, cuidando de que la expedicion de dichos documentos ha de hacerse precisamente con fecha posterior al dia 9 del actual, sin cuya circunstancia no producirán efecto alguno para las exenciones.

Lo que se anuncia para conocimiento del público y particularmente de los mozos interesados, á quienes se citará tambien personalmente por medio de las oportunas papeletas. Mahon 4 Febrero de 1878.—El Alcalde,—El Barón de las Arenas.

Alcaldía de Villa-Cárlos.

El domingo próximo dia 10 del actual á las 9 de su mañana, se empezará en las Casas-Consistoriales de esta villa ante el Ayuntamiento reunido en sesión pública, el acto de llamamiento y declaracion de soldados para el reemplazo del corriente año, en virtud de lo dispuesto en la Real Orden de 20 de Noviembre último.

En su consecuencia se cita por medio del presente á todos los mozos que fueron sorteados el dia 3 del actual á fin de que asistan á dicho acto para ser medidos y tallados y esponer las exenciones y excepciones que tengan que alegar para ser excluidos del servicio de las armas presentando en el acto los documentos correspondientes para hacerlas valer advirtiendo á los interesados que no haciéndolo en el citado acto de la declaracion porsí ó por medio de personas que les representen perderán el derecho de verificarlo despues y ninguna de ellas les será admitida.—Villa-Cárlos 5 Febrero 1878.—El Alcalde, José Victori.

Recaudacion de Contribuciones del distrito municipal de Mercadal, por el Banco de España.

La recaudacion del 3.º trimestre del corriente año económico de 1877-78 y complemento del 4.º de 1875-76 estará abierta desde esta fecha al diez del actual, de las nueve á doce y media del dia, en una de las habitaciones de las Casas-Consistoriales de esta villa, el dia 12 del mismo en el pueblo de Alayor calle Menor núm. 17, el 13 en la ciudad de Mahon calle de San Elias núm. 4 y 17 á 20 en el pueblo de San Cristobal.

Las décimas del empréstito que se entreguen en pago de dichas contribuciones, deben ir acompañadas del recibo del 4.º trimestre de 1875-76, y endosadas á favor de la Recaudacion.

Lo que se hace público por medio del presente anuncio, para conocimiento de todos los contribuyentes, así vecinos como forasteros, advirtiendo que espirado que sea el plazo señalado incurrirán en apremio, los que no hubiesen satisfecho sus cuotas del citado trimestre.—Mercadal 4.º de Febrero de 1878.—El recaudador, Miguel Sintés.

VINO y JARABE
Tónicos Regeneradores
DE
QUINA y HIERRO
de GRIMAUDT y C^a, Farmacéuticos en Paris.
Son estos los tónicos mas poderosos que posee la materia médica, los regeneradores de las fuerzas agotadas y de la sangre empobrecida. Empleanse con éxito contra:
la Palidez, la Anemia,
la Irregularidad de la menstruacion, la Falta de apetito,
los violentos dolores de estómago,
á que las señoras estan con frecuencia sujetas.
Depósito en las principales Farmacias y Droguerías.

MR. BEGUÉ OPTICO.

Acaba de llegar á esta Ciudad con un gran surtido de óptica de las principales fábricas del Globo.

Recomienda especialmente los verdaderos cristales de ROCA que son de tanta utilidad para la conservacion de la vista, con una gran rebaja de precios.

Anteojos con cristales flin-glas y de otras clases del precio de 4 reales par hasta 40: jemelos para teatro y marina: barómetros y termómetros: niveles de agua: pesa jarabes, licores, lejias: plumas metálicas de las mejores clases: gran surtido de relojes de plata, y de oro: cadenas de plata de mayor gusto: diamantes para cortar vidrio: gran surtido de estampas de todas clases: mapas geográficos: listones para marcos, negros y dorados: lunas de 1.ª calidad para espejos.

Los referidos géneros y algunos otros, se venderán á precios sumamente baratos.

Solo permanecerá en esta Ciudad 8 dias.

Se colocan cristales y se arreglan toda clase de instrumentos de óptica.

Vive Portal de mar número 9.

ACEITE DE HIGADO DE BACALAO PANCREATICO DE DEFRESNE
Farmacéutico, premiado por la Escuela de Farmacia.
TODOS LOS ENFERMOS DEL PECHO
Han de leer lo siguiente:
Este Aceite tiene el aspecto de una crema blanca que puede desleerse en leche, té, chocolate y café; no solamente posee todas las virtudes y propiedades del Aceite de Hígado de Bacalao, sino que tambien se toma, sin repugnancia alguna por parte de los enfermos mas delicados: á favor de la afortunada adiccion de la **Pancreatina**, llega completamente digerido al estómago y nunca provoca eructos ni diarreas.
Este medicamento ha recibido la aprobacion de los Médicos de la Facultad de Paris, tras un sinnúmero de experimentos efectuados en los hospitales de la Capital. Hoy en dia, todos los médicos recetan el **Aceite de Hígado de Bacalao Pancreático de Defresne**, como único agente para curar radicalmente el LINFATISMO, el RAQUITISMO, la TISIS PULMONAR, y las demás afecciones que impiden los efectos de la nutricion y de la asimilacion.
Depósito en las principales Farmacias y Droguerías.

Casino El Recreo.

Se convoca Junta General extraordinaria para el sábado 9 del corriente, á las ocho de la noche, al objeto que está de manifiesto al salon de lectura.—Mahon 6 Febrero 1878.—El Presidente, Miguel Oleo.

LA AURORA.

Esta Sociedad dará en el teatro de esta Ciudad el sábado su acostumbrado baile empezando á las 9 de la noche pudiendo concurrir los sócios y sus familias en traje de máscara advirtiendo que estos deberán descubrirse ante la comision al efecto nombrada.

A las doce del referido dia tendrá lugar el sorteo de palcos.

Mahon 5 Febrero 1878.—Pedro B. Valls, Secretario.

Imp. de M. Farpal, Eastion 39.